



## CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

*Sabe que será arropado con los programas asistencialistas del gobierno federal, así como por el propio presidente López Obrador*

**El subsecretario tiene en la mira a Coahuila**

de lleno a la campaña en Morena.

Después de lo que pasó en las elecciones del pasado 5 de junio, sobre todo en el norte del país, nadie duda de que con una campaña bien llevada Berdeja podrá arrebatar el bastión priista a Miguel Riquelme, quien llegó al poder arropado por Rubén Moreira, quien a su vez fue el candidato de su hermano Humberto

Moreira, con quien terminó peleado a muerte.

El trabajo político en la entidad por parte del subsecretario de seguridad inició desde hace semanas. Berdeja pidió licencia para promover el referéndum en favor del presidente López Obrador y ha visitado cada que puede la entidad. La última vez apenas fue el sábado pasado, donde de forma abierta dijo que la alianza que se busca entre el PRI, PAN y PRD para el proceso de 2023 no va a tener los mismos resultados que en Durango.

El objetivo de Berdeja es claro: consiste en desacreditar a la coalición Va por México y emplearse a fondo en el trato por tierra y de forma directa con los coahuilenses. Sabe que será arropado con los programas asistencialistas del gobierno federal, así como por el propio presidente López Obrador, quien invita al subsecretario a las conferencias mañaneras y le comparte el micrófono para abordar los asuntos de la lucha contra la inseguridad o de investigación en casos emblemáticos en la materia.

Otro elemento que representa una amenaza crucial para Rubén es la embestida carnal por segunda ocasión consecutiva que se le espera de parte de Humberto Moreira. Éste apoyó en la operación política de Hidalgo a favor del candidato de Morena Julio Manchaca, y en contra de su cuñada Carolina Viggiano, esposa de Rubén, quien fue vapuleada y el PRI registró la más baja votación de su historia. Humberto Moreira está dispuesto a seguir la venganza contra el coordinador de los diputados federales del tricolor y favorecer a Ricardo Mejía Berdeja.

[CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM](mailto:CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM) / @ALEXSANCHEZMX

## BERDEJA TIENE EN LA BOLSA LA CANDIDATURA

**M**

ientras en el Estado de México se hacen bolas por la designación de la candidatura al gobierno de la entidad rumbo a las elecciones de 2023, donde en este mismo año el segundo estado en disputa es Coahuila, un funcionario de la administración federal lleva la fiesta en paz rumbo a la candidatura

por la gubernatura de esta segunda entidad. Se trata de Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad Pública federal, quien es el candidato único del presidente López Obrador para convertirlo en el abanderado de Morena para arrebatarle Coahuila al PRI y darle la estocada final a Alito Moreno, dirigente nacional del PRI, quien de perder las próximas elecciones se quedará sin una sola entidad que gobierne su partido.

Difícilmente otro dirigente partidista podría superar su récord de concretarse ambos triunfos morenistas en 2023, pues Moreno estaría sumando 12 derrotas electorales en tan sólo año y medio, dejando a su partido sin una sola gubernatura. En el interior del gabinete federal saben que las señales lanzadas desde Palacio Nacional son determinantes para que en su momento Berdeja deje el cargo de seguridad para meterse